



FEDE SE REUNE CON EL MINISTERIO DE SANIDAD PARA HABLAR SOBRE LA ESTRATEGIA EN DIABETES

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE), la Fundación de la Sociedad Española de Diabetes (FSED) y la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) se han reunido con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad (MSSSI) con el objetivo de obtener información de primera mano sobre la Estrategia en Diabetes del Sistema Nacional de Salud (SNS).

>> Los representantes del MSSSI han comentado que, desde la aprobación del documento de consenso, los Sistemas de Información del Ministerio han ido recabando y recopilando datos desde diferentes fuentes de información (incluida Atención Primaria), y que se está trabajando en la evaluación y el análisis de esos datos. Una vez finalizado este trabajo se presentará a los diferentes Comités de la Estrategia en Diabetes del SNS de cara a revisar algunos de los indicadores de la misma, o sacar conclusiones.

Madrid, 24 enero 2018. Responsables de la Federación Española de Diabetes (FEDE), la Fundación de la Sociedad Española de Diabetes (FSED) y la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) se han reunido recientemente en Madrid con representantes del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad (MSSSI), con el objetivo de obtener información sobre el momento actual de la Estrategia en Diabetes del Sistema Nacional de Salud (SNS). El análisis del despliegue y las actuaciones derivadas de esta Estrategia se consideran pasos necesarios para lograr la mejora de la calidad de vida de los casi 6 millones de personas con diabetes en España.

La reunión se ha producido en un ambiente de cordialidad, y en el que se han dado cita Paloma Casado, subdirectora general de Calidad e Innovación del MSSSI; Nuria Prieto, coordinadora técnica de la Estrategia en Diabetes del SNS del MSSSI; Andoni Lorenzo, presidente de FEDE; Sonia Gaztambide, presidenta de la FSED y miembro de SED; Flora López, coordinadora del Grupo de Trabajo de Diabetes de SEMERGEN; y Mercedes Maderuelo, gerente de FEDE.

En esta reunión, solicitada por parte de FEDE, los representantes del MSSSI han manifestado estar en disposición de analizar los datos recogidos en los indicadores consensuados en la actualización de la Estrategia y proceder a su evaluación, para



presentarlos a los diferentes Comités de la Estrategia. Entre las fuentes de evaluación de estos indicadores se contará con la información recogida desde Atención Primaria, donde se han podido recopilar datos gracias a la progresiva participación de las CC AA, en el sistema de recogida de información del MSSSI.

En este sentido, Andoni Lorenzo, presidente de FEDE, ha señalado la importancia de este compromiso, ya que, sin duda, “marcará un antes y un después en el avance y en la mejora de la calidad de vida de los pacientes con diabetes en las diferentes CC AA, que se estima son cerca de 6 millones de personas”. Asimismo, las representantes de SED y SEMERGEN, han puesto énfasis tanto en la necesidad de revisar los indicadores existentes para que el Comité de la Estrategia pueda proceder a su actualización, como en la de impulsar, ante todo, el área de Atención Primaria.

Sobre FEDE

FEDE es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes en España que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 socios: 19 federaciones autonómicas de personas con diabetes, que agrupan a 153 asociaciones de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Prensa FEDE

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692.984.726 / 91.690.88.40